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АННОТАЦИЯ 

Установки к сексу и стили любви у мужчин и женщин с различным 

уровнем сексуального благополучия : аннотация к дипломной работе / 

Светлана Михайловна Александрович; Факультет философии и социальных 

наук, Кафедра психологии; науч. рук. С.М. Ширко.  

Объект исследования – установки к сексу и стили любви  

Предмет исследования – установки к сексу и стили любви у мужчин и 

женщин с различным уровнем сексуального благополучия 

Цель исследования – выявить различия установок к сексу и стилях 

любви у мужчин и женщин с различным уровнем сексуального благополучия.  

Основные результаты. Были установлены статистически значимые 

различия между установками к сексу и стилями любви у мужчин и женщин с 

разным уровнем сексуального благополучия. Наличие теплых чувств по 

отношению к партнеру играет важную роль для мужчин, которые любят 

семейной любовью, и для женщин, которые выражают свои чувства через 

эротическую любовь, а также для обоих полов, если им присущ 

самоотверженный стиль любви, что повышает их реализованность и 

удовлетворенность своей сексуальной жизнью. Кроме того, чем больше у 

женщин позитивных чувств к партнеру, тем выше сила их сексуального 

влечения и тем реже они переживают отвращение к сексу. Соответствие черт 

характера партнеров желаниям друг друга у мужчин и женщин с 

самоотверженным стилем любви и с эротическим стилем любви у женщин 

приводит к повышению сексуальной удовлетворенности. У мужчин также 

отмечается снижение сексуальной невротичности и установки на агрессивный 

секс. Однако, чем сильнее несоответствие черт характера, тем больше чувства 

партнеров напоминают любовь-игру без обязательств. Совпадение 

мировоззренческих позиций влияет на проявленность самоотверженного 

стиля любви у мужчин и женщин, семейной любви у мужчин и эротической 

любви у женщин. При этом чем больше совпадают убеждения, морально-

этические и эстетические установки женщин с мировоззрением партнера, тем 

больше у них проявляется стремление к реальному половому акту и тем ярче 

выражена установка на порнографию. При соответствии способов проведения 

свободного времени у мужчин растет реализованность в сексе и они 

испытывают меньше проблем в проявлении своей сексуальной страсти. 

Мужчины, любящие семейной и прагматичной любовью, чаще удовлетворены 

материально-бытовым состоянием семьи, что положительным образом 

отражается на их уровне сексуальной удовлетворенности и реализованности и 

приводит к уменьшению сексуальной застенчивости. В свою очередь, чем 

выше значение секса в жизни женщин, тем ярче у них выражен эротический 

стиль любви и тем меньше проявляются прагматический и одержимый стили 
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любви. При этом у них снижаются установки на сексуальную возбудимость, 

реализованность и физический секс, что можно объяснить тем, что 

качественная сторона сексуальных отношений уходит на второй план по 

сравнению с количественной. У мужчин и женщин с эротическим стилем 

любви, а также у мужчин, любящих самоотверженно, наблюдается большая 

удовлетворенность сексуальным поведением партнеров, что повышает 

уровень их сексуальной удовлетворенности и реализованности. Помимо этого, 

мужчины отмечают уменьшение сексуальной невротичности и озабоченности 

проблемами, связанными с сексом, рост нетерпимости к порнографии и 

уменьшение силы сексуального влечения, а также больший интерес к 

личности партнерши, а у женщин возрастает сексуальная чувствительность. 

Однако, чем сильнее у мужчин проявляется стиль любви-игры, тем меньшее 

значение для них имеет поведение партнерши после полового акта. 

Ключевые слова: CЕКСУАЛЬНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, УСТАНОВКИ К 

СЕКСУ, СТИЛИ ЛЮБВИ, СЕКСУАЛЬНОСТЬ, СУПРУЖЕСКИЕ 

ОТНОШЕНИЯ, СЕКСУАЛЬНОЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ 

 

Attitudes to sex and styles of love of men and women with different level of 

sexual well-being : Sviatlana Aleksandrovich; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Psychology; scientific adviser S.M. Shirko. 

Object of research: attitudes to sex and styles of love.  

Subject of research: attitudes to sex and styles of love of men and women 

with different levels of sexual well-being 

Purpose of research: to identify the differences in attitudes to sex and styles 

of love of men and women with different levels of sexual well-being  

The results. Statistically significant differences between attitudes to sex and 

love styles in men and women with different levels of sexual well-being were found. 

Warm feelings towards a partner play an important role for men with the family-

love style, and for women who express their feelings through erotic love, as well as 

for both sexes if they have the self-sacrificing style of love, which increases their 

satisfaction with their sexual life. In addition, the more positive feelings women have 

for their partners, the higher their libido is and the less likely they are to experience 

sexual disgust. Compliance of partners' character traits with their desires in men and 

women with the selfless love style and with the erotic love style in women leads to 

their increased sexual satisfaction. Men also show a decrease in sexual neuroticism 

and in their attitude to aggressive sex. However, the greater the difference in their 

character traits is, the more partners' feelings resemble a love game without 

obligations. Similarity of world views affects the manifestation of the selfless love 

style in men and women, of the family love in men and the erotic love in women. At 

the same time, the more the beliefs, moral, ethical and aesthetic attitudes of women 
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coincide with the attitudes of their partners, the more they show their desire for real 

sexual intercourse and the more pronounced their attitude to pornography is. When 

the patners’ ways of spending free time match, men become more satisfied with sex 

and experience fewer problems in displaying their sexual excitement. Men with the 

pragmatic and family love styles are more likely to be satisfied with family living 

conditions, which positively affects their level of sexual satisfaction and leads to a 

decrease in sexual shyness. In turn, the higher the importance of sex in women's 

lives is, the more pronounced their erotic style of love is, and the less pronounced 

their pragmatic and obsessive love styles are. At the same time, their attitudes to 

sexual excitement, satisfaction and physical sex decrease, which can be explained 

by the fact that the qualitative side of sexual relations relegates to the background 

compared to their quantitative side. Men and women with the erotic style of love, as 

well as men who love selflessly show a greater satisfaction with the sexual behavior 

of their partners, which increases the level of their sexual satisfaction. In addition, 

men report a decrease in sexual neuroticism and in their concern with problems 

related to sex, an increase of intolerance to pornography and a decrease in the 

strength of their libido, as well as a greater interest in the personality of their 

partners, while women show an increase of their sexual excitement. However, the 

more strongly men display the love-game style, the less important their partner's 

behavior after sexual intercourse is for them. 

Keywords: SEXUAL RELATIONS, ATTITUDES TO SEX, STYLES OF 

LOVE, SEXUALITY, MARITAL RELATIONS, SEXUAL WELL-BEING 
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